

Editorial

¿Empezando a transitar la pospandemia?

Han trascurrido más de 18 meses desde que conocimos los primeros casos de COVID-19, producidos por el nuevo coronavirus. Variantes como Manaos, Andina, Delta y en estos últimos días Omicrón nos sorprenden como así también los más de 100 mil fallecidos en Argentina.

La Facultad de Odontología forma profesionales universitarios y en especial efectores de salud. Nuestros Egresados deben formarse de manera integral, adecuados a todas las situaciones que se presenten, pertinentes y prontos a desempeñarse con solvencia y seguridad.

La formación de nuestros estudiantes en salud bucal es de excelencia. Ahora la pregunta es: están nuestros estudiantes siendo formados para enfrentar sanitariamente una pandemia? Cómo se han adaptado los espacios curriculares, los programas y las prácticas a esta nueva situación de salud mundial?

Nuestros Profesores han realizado un esfuerzo maravilloso, comprometido y no han bajado los brazos aún en los momentos más difíciles, Se ha mantenido la calidad del proceso de enseñanza-aprendizaje. Felicitaciones por ello!

La situación epidemiológica ha cambiado, quizás una relajación prematura, no lo sabemos. Estamos atentos a los datos estadísticos que nos informan la evolución de la pandemia.

Estamos seguros de nuestras necesidades institucionales. Burbujas de Profesores con menos Estudiantes, distanciamiento, elementos de protección personal, más consultorios odontológicos, bimodalidad presencialidad-virtualidad como estrategia de aprendizaje, concientización acerca de la vacunación como método preventivo necesario.

Estudiar odontología en pandemia fue un desafío y una oportunidad para nuestros estudiantes y un reto para nuestros profesores. También lo fue para autoridades y personal de apoyo.

Este 2021 va llegando a su fin. Agradecemos a nuestra comunidad educativa por todo el esfuerzo demostrado en este tiempo.

¡No nos detenemos, la Facultad de Odontología de la Universidad Nacional de Cuyo en Mendoza, Argentina sigue adelante!

Dra. Patricia DI NASSO
Decana



Editorial

Beginning to transit the post-pandemic?

More than 18 months have passed since we learned of the first cases of COVID-19, caused by the new coronavirus. Variants such as Manaus, Andina, Delta and in recent days Omicrón surprise us as well as the more than 100,000 deaths in Argentina.

The Faculty of Dentistry trains university professionals and especially health workers. Our Graduates must be trained in a comprehensive manner, appropriate to all situations that arise, pertinent and ready to perform with solvency and security.

The training of our students in oral health is of excellence. Now the question is: are our students being trained to face a pandemic in health? How have curricular spaces, programs and practices been adapted to this new global health situation?

Our Teachers have made a wonderful, committed effort and have not lowered their arms even in the most difficult moments. The quality of the teaching-learning process has been maintained. Congratulations on it!

The epidemiological situation has changed, perhaps premature relaxation, we do not know. We are attentive to the statistical data that inform us of the evolution of the pandemic.

We are sure of our institutional needs. Bubbles of Teachers with fewer Students, distancing, personal protection elements, more dental offices, bimodality face-to-face-virtuality as a learning strategy, awareness about vaccination as a necessary preventive method.

Studying dentistry in a pandemic was a challenge and an opportunity for our students and a challenge for our teachers. It was also for authorities and support personnel.

This 2021 is coming to an end. We thank our educational community for all the effort shown during this time.

We do not stop, the Faculty of Dentistry of the National University of Cuyo in Mendoza, Argentina is moving forward!

Dra. Patricia DI NASSO
Dean

